
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

活動班対抗で魚釣りを楽しみました 

 だての郷通信 

発行 ／ 社会福祉法人あぶくま福祉会 生活介護事業所 だての郷  

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100   TEL024-576-7799   FAX024-576-7815  

７月の主な行事 
７月 １日（土）土曜利用日 

３日（月）～６日（木）ミニドライブ週間 

１３日（木）ダンス教室 

１４日（金）報奨金支給日 

１８日（火）ジュース購入日 

２１日（金）法人創立記念日 ジェラートのつどい 

２６日（水）７月生まれ誕生会  

７月生まれの皆さん 

お誕生月おめでとうございます 
枝並牧穂さん  渡辺祥江さん 

萩原良一さん 

おめでとうございます！７月２６日に 

誕生会を行います。お楽しみに。 

みんなでにこにこフェス 2023 春 

魚釣り大会楽しむ！ 
今回は raku-raku で舌鼓！！ 

 5月 31日(水)、だての郷の恒例行事となっている 

「にこにこフェスティバル 2023春」(にこフェス)を 

開催しました。今回は伊達市のチャレンジデーに参加し、魚釣りをスポーツに見立て、

「お魚釣りゲーム」を体験していただきました。 

 長テーブルに海をイメージした青いビニールシートを敷き、その上に大小さまざまな

お魚たちをたくさん泳がせてみました。 

 班ごとに分かれて、どちらが早く全ての魚を釣りあげられるか「よーいどん！」でゲ

ームがスタート。クリップの付いたお魚を磁石付きの釣竿で釣りあげるのは力の加減が 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外でも魚釣りを楽しみました（写真上 3枚） 

魚釣り大会で入賞した皆さん 

再任のごあいさつ 

社会福祉法人あぶくま福祉会 

理事長 

吉 田 修次郎 

このたび、６月２３日の令和５年第３

回あぶくま福祉会理事会において、理事

長に再選いただきました。年度始めのご

挨拶でも申し上げましたが、今年度の法

人経営は大変厳しい状況にあります。そ

の中で利用者の皆さんが居心地の良い施

設づくり、環境づくりを目指して、一つ

ひとつ前進できるよう取り組んでまいり

たいと思います。ご理解・ご協力をよろ

しくお願い申し上げます。 

 

意外と難しいのですが、皆さんとても上手に釣

ることができたので、両班とも大漁でした。1

回目は堂々の引き分け、2回目は数秒の差でク

ローバー班の勝利となりました。 

午後に行われた表彰式では、「一番大きい魚を

釣れた方」、「一番多く魚を釣れた方」、「にこにこ

笑顔で参加できた方」をMVPとして発表し、見

事選出された 6 名の活躍ぶりに皆さんから温か

い拍手が送られました。おめでとうございます！ 

 会の最後にはお疲れ様でしたのお菓子も食べ

て、今回の「にこフェス」も楽しい時間を過ごす

ことができました。 

 梅雨の時期をはじめ、天気の悪い日には外での

活動が難しいので、空き時間を利用してこれから

も様々なゲームを楽しんでいきたいと思います 

だての郷施設長退任のごあいさつ 

だての郷前施設長 中木雅彦 

７月１日付で法人の事務分担再編により、だての郷施

設長を退任することになりました。平成３０年７月から

５年間、大変お世話になりました。ありがとうございまし

た。この間、施設長として利用者さんと充実した日々を過

ごすことができました。 

だての郷は退任しますが、ほどはら授産所所長、相談支

援事業所よつばとグループホームスクラムの管理者とし

て在職していますので、今までどおりどうぞよろしくお

願い申し上げます。 

だての郷施設長新任のごあいさつ 

だての郷施設長 熊坂久也 

釣りあげた魚は職員が集めました 

梅雨の季節ですが、暑い日が続きます。 

 ７月１日から中木雅彦さんに代わり、だての郷の施設

長になりました熊坂久也です。 

 平成 29 年７月から１年間施設長を務めさせていただ

きました。その後もだての郷に席があり、利用者さんと

はいつも一緒におります。 

 保護者の皆様初め関係者の皆様方には、今後とも変わ

らぬご支援、ご指導を賜りますようよろしくお願い申し

上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

休憩時間に新聞を読む佐藤さん 

みんなに祝ってもらった６月

の誕生者の皆さん 

６月１９日から 30 日までの２週

間、福島県立だて支援学校高等部２年

佐藤愛理さんが、だての郷で実習を行

いました。 

佐藤さんにとって今回初めての実

習で、初日は緊張していましたが、2

日目以降は徐々に所内の生活にも慣

れ、毎日休まず通所しました。実習で

は、日中活動の散歩、分解作業など、

きちっとこなしていました。期間中、

誕生会に参加でき、思い出に残る実習

となりました。実習最終日には、帰り

の会で利用者の皆さんに御礼のごあ

いさつをしていただきました。また、

この日実習反省会が行われ、保護者

様、学校関係者を交え、今回の実習で

学んだこと、感想などご本人から発表

があり、だての郷から実習の評価など

をお話しし、2週間の実習を振り返り

ました。実習お疲れさまでした。 

６月生まれの３人の皆さんの 

誕生日を祝う！ 

６月生まれ利用者さんの誕生会

を６月２１日に食堂・休憩室で行

いました。今月は菊地晴美さんと

高橋直翔さん、実習生の佐藤愛理

さんが主賓です。みんなでハッピ

ーバースデーを歌ったあと、お三

方を祝って、みんなでプリンをい

ただきました。３人の皆さん、お

めでとうございました。誕生日は

これまで育ててくれた親御さんに

感謝する日でもあります。 

これからもだての郷で、毎日楽

しく過ごしてください。 

実習最終日、帰りの会で御礼を述べる佐藤さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 / 梅雨空が続いています。梅雨の合

間の中休みに猛暑になるというのが、今年の梅雨

の特徴でしょうか。早く梅雨が開けてほしいと思

う今日この頃です▼5月最終週の水曜日は、チャ

レンジデーでした。伊達市は愛知県碧南市とスポ

ーツ活動参加率を競い、残念ながら負けてしまい

ました。だての郷では「にこにこフェスティバル」

で、スポーツとして魚釣りをやったことと、ラジ

オ体操をしたことを実行委員会に参加報告しま

した。日頃からの運動は健康づくりに役立ちま

す。この機会に運動の日常化をお勧めします▼6

月ミニドライブのバラ園鑑賞、満開のバラを見て

心が癒されたことと思います。編集していて見事

なバラと利用者さんたちの満足した表情の写真

を見ていて、自分もいっしょに行けばよかったな

ぁと思いました。利用者の皆さん、バラ園に行け

てよかったですね▼さて、今月２１日、法人創立

３４周年の誕生日を迎えます。この日はジェラー

トのつどいを開き、冷たく美味しいダブルのジェ

ラートをいただき、みんなで法人の誕生日をお祝

いします。利用者の皆さん、お楽しみに。来年は、

３５周年の節目の年お迎えます。引き続き皆様の

ご支援・ご協力、どうぞよろしくお願いいたしま

す。▼5年間お世話様でした。隣にはおりますの

で引き続きよろしくお願い申し上げます。(M) 

理事会・評議員会で令和４年度あぶ

くま福祉会事業決算報告を承認 

６月７日、本年第２回理事会をほどはら授産所食堂・休

憩室で行いました。吉田理事長のあいさつのあと八幡理

事が議長となり、はじめに報告案件として、評議員の辞

任、理事長及び業務執行理事の職務執行状況の２件を審

議。議案については、令和４年度事業報告、決算報告及び

監査報告、任期満了に伴う法人の理事・監事候補者推薦案

などが審議され、いずれの議案も原案どおり承認されま

した。 

 また、６月２２日には本年第２回評議員会（定時評議員

会）を同会場で行い、髙橋評議員が議長となり、はじめに

報告案件として、評議員の辞任について事務局から報告。

議案は、令和 4 年度事業報告、決算報告及び監査報告、

法人の理事・監事の選任など３件の議案を審議、いずれの

議案も原案どおり承認されました。 
 

吉田理事長 熊坂業務執行理事を再選 
 

理事監事選任に伴い、翌 23日、本年第３回理事会が開

かれ、吉田理事長、熊坂業務執行理事が再選されました。

あわせて、だての郷施設長の異動案件も承認され、中木施

設長が退任し、熊坂久也氏が就任することになりました。 

慎重審議いただいた理事の皆様 

評議員の皆様にあいさつする吉田理事長 


